

春の運動が終了しました。恒例お花見会を開催

浦和
民商
ニュース

第61回総会

FINAL

61周年の力を！！

春の拡大推進ニュース25 浦和も通る中山道 宿場町を巡るたび

浦和民主商工会
さいたま市浦和区本太5-38-3
TEL048-886-5200
FAX048-886-5454

2016年4月6日(火)

区支部	会員			読者			共済			婦人部			青年部			署名		
	目標	達成	差	目標	達成	差	目標	達成	差	目標	達成	差	目標	達成	差	目標	達成	差
浦和	12	9	3	30	43	-13	12	3	9	12	4	8	4		4	2,850	269	2,611
桜	12	3	9	30	32	-2	12	2	10	12	2	10	4	1	3	2,540	1,261	1,259
南	12	6	6	30	30	0	12	7	5	12	3	9	4	1	3	3,140	851	2,489
緑	12	13	-1	30	32	-2	12	4	8	12	6	6	4		4	3,000	1,080	1,940
その他		2			2			2						1				
合計	48	33	17	120	139	-17	48	18	32	48	15	33	16	3	14	11,580	3,261	8,299



2016春の拡大運動 最終報告

たくさんのご協力と運動お疲れさまでした。最終到着宿目：
浦和区下諏訪宿(29番目)
桜区杏掛宿(19番目)
南区上松宿(38番目)
緑区野尻宿(40番目)



発行
浦和民主商工会
www.minsyoo.jp
さいたま市浦和区
本太5-38-3
Tel: 886-5200
FAX: 886-5454
Eメール: urawa@minsyo.jp



2016浦和民商春の運動が終わりました。

会員の皆様からたくさんのご協力の上に今回も増勢を勝ち取ることができました。33名の新しい仲間、139部の新聞、18名の共済加入、15名の婦人部、3名の青年部員、そして秋から消費税増税反対・戦争法制の廃止署名は合わせて10493筆に昇りました。1月から全体の拡大統一行動を3回行い延61人が参加、宣伝カー11回、チラシ26950枚を支部で配りました。数は力。これからも中小業者のネットワークとして強く大きな組織作りをめざします。

拡大推進委員会

お花見会を開催しました

4月3日(日)朝から霧雨が降っておりました。昨年に続きまた事務所で宴会かと思いきや午前10時、にわかに明るくなり急いで準備開始。お花見会を別所沼公園で3年ぶりに開くことができませんでした。この日の参加人数は26名でした。りっぱな設営をして頂きお料理やお酒の寄付もたくさんいただきました。確定申告も終わりひと段落、近況報告などしながら、桜の花びらがはらはらと御酒の上に落ちてきて美しく楽しく美味しいひと時を過ごしました。



埼玉土建さいたま南支部主婦の会と婦人部が署名活動

4月1日(金)正午から武蔵浦和駅前にて合同で消費税の再増税中止の署名行動を行ないました。浦和民商からは加藤みち子さん、林いね子さん、寺尾栄子さんと私の4人が参加し総勢20名の活動となりました。

風が少し強かったのですが、幸い雨は降らず暖かったので人通りもありました。桜も咲いて駅の近くで花見をしている人たちの輪もありそこで署名をもらったり買物の主婦、年配の人たちにも声かけをして説明し賛同してもらい署名を集めました。けれど若い人たちに声をかけてもほとんど興味を示してもらえなかったことが残念でした。

(桜区;五十嵐美恵子)

消費税各界連と商店街訪問

4月1日(金)午前10時、浦和民商も加入する埼玉土建、埼玉労働組合連合会、新日本婦人の会などで構成する消費税各界連16名、浦和民商から4名の事務局員が参加しました。浦和駅西口の商店街を4箇所手分けをして回りました。ほとんどの商店が手を止めて話を聞いてくれました。「消費税増税で客足が減っている、10%になったら廃業を考える。」(飲食店)と切実な声もあがり、商売もダメ・年金もダメのいまの政治に憤りを感じてるといった話が複数ありました。

